

Comunicado Núm. 528/2023

DESPUÉS DE SEIS AÑOS, REGRESA A TOLUCA EL MARATÓN LLENO DE VIDA ALFEÑIQUE 2023 CON GRANDES SORPRESAS

- *Será clasificatorio al Maratón de Boston, con una ruta certificada por la AIMS*
- *El Ayuntamiento otorgará entrenamientos gratuitos en parques con instructores calificados como el subcampeón del Maratón de Nueva York, Benjamín Paredes*
- *Se llevará a cabo el 19 de noviembre en el marco de la Feria y Festival Cultural Internacional del Alfeñique*

Toluca, Estado de México, 21 de agosto de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, encabezó la presentación del Maratón Lleno de Vida Alfeñique 2023, que después de seis años regresa a la capital mexiquense para posicionarse como una de las mejores carreras en la octava ciudad más alta del mundo, que además contará con medallas personalizadas y el gran atractivo de que será clasificatoria al Maratón de Boston, Estados Unidos, con una ruta certificada por la AIMS.

Acompañado por el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca Raymundo Martínez Zendejas, directores de diversas áreas del Ayuntamiento y por el CEO de Mexique Eventos, Tonatíuh Bravo, el Alcalde explicó que este Maratón se llevará a cabo el 19 de noviembre con tres distancias: 42, 21 y 5 kilómetros en las que cinco mil corredores podrán mostrar su talento en tres categorías: Nacidos en Toluca; Libre y Veteranos, en rama femenil y varonil, en el marco del evento cultural más importante del Valle de Toluca, la Feria y Festival Cultural Internacional del Alfeñique 2023.

De esta manera, en conferencia de prensa en el Cerro del dios Tolo, a 2 mil 800 metros de altura sobre el nivel del mar, Martínez Carbajal explicó que con el fin de que la población viva al máximo esta experiencia, el gobierno municipal los ayudará a prepararse mediante entrenamientos gratuitos en los diferentes parques de la ciudad con instructores calificados como el subcampeón del Maratón de Nueva York, Benjamín Paredes, así como participantes de juegos olímpicos y experimentados maratonistas.

Asimismo, recalcó que siguiendo la opinión de los expertos de anunciar este tipo de eventos con 10 semanas previas al maratón, se presentó con 12 semanas de anticipación con el propósito de que más personas participen; además, gracias a la alianza estratégica con Mexique Eventos y el trabajo coordinado con el gobierno del Estado de México y la Guardia Nacional, se tiene la certeza de que será una experiencia grata e inolvidable, digna de las mejores ciudades del mundo.

Por esta razón, el trazado de la ruta, los apoyos, los espacios públicos y los servicios que se otorgarán estarán perfectamente revisados y supervisados, porque se busca que el maratón se realice con el respaldo y la infraestructura necesaria de seguridad para los corredores y asistentes de modo tal que juntos sea una experiencia colaborativa, con visión de género, con disposición y empatía, por lo que cientos de elementos de la Dirección



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

General de Seguridad y Protección estarán protegiendo la vida y patrimonio de toluqueños y visitantes.

Por su parte, el CEO de Mexique Eventos, Tonatiuh Bravo, reconoció el compromiso del Alcalde para regresar una de los justas deportivas más atractivas de la ciudad que desde hace seis años no se realizaba; igualmente, explicó que se contarán con servicios médicos de primer contacto de la más alta calidad que, gracias a su experiencia, durante 13 años no han tenido incidentes mortales en las carreras, por lo que habrá una ambulancia con desfibriladores, paramédicos con equipo de resucitación en motocicletas y en bicicletas en toda la ruta.

Cabe destacar que el tiempo límite serán 6 horas con 30 minutos y la salida y la meta será en el frente de Palacio Municipal; se contará con medallas personalizadas para quienes se inscriban en tiempo y forma y se les otorgará a cada corredor su fotografía de meta y ruta; asimismo, mediante una aplicación que va a proporcionar la organización, la población va a poder seguir con tecnología GPS a su familiares y amigos por todo el trayecto.

Quienes deseen inscribirse podrán hacerlo a partir del 22 de agosto a las 18:00 horas en la página www.retodealtura.mx, los costos de preinscripción serán de 600 pesos; después de 30 días tendrá un costo de 650 y previo a la carrera costará 700 pesos.